

BERGBAHNEN STEINPLATTE WAIDRING

Alpegg 10 | 6384 Waidring | T: +43 5353 5330
office@steinplatte.co.at | www.steinplatte.tirol | www.triassicpark.at



1a Highlight: Triassic Park Aussichtsplattform | www.triassicpark.at

GONDELBAHN WAIDRING

04.06.2016 – 09.10.2016 | 9:00 – 16:45 Uhr, täglich / daily

Der Triassic Park auf der Steinplatte bietet Jung und Alt ein unvergessliches Erlebnis. Im TRIASSIC-Center erfährt man alles Wissenswerte über die Triaszeit. Während die Kinder im Park nach Fossilien buddeln, Floßfahrten unternehmen oder im Niederselgarten Geschicklichkeit und ein bisschen Mut unter Beweis stellen, können sich die Erwachsenen am höchstgelegenen Sandstrand der Alpen entspannen. Die spektakuläre Aussichtsplattform bietet einen herrlichen Ausblick auf das Panorama der umliegenden Bergwelt.

The Triassic Park on the Steinplatte offers an unforgettable experience for guests of all ages. At the TRIASSIC Center, you can learn all about the Triassic period. While children look for fossils in the park, go rafting or put their skills and courage to the test on the low ropes course, parents can relax on the highest sandy beach in the Alps. The spectacular viewing platform offers magnificent panoramic views of the surrounding mountains.

BERGBAHN PILLERSEE BUCHENSTEINWAND

Buchenstein 13 | 6393 St. Ulrich am Pillersee | T: +43 5354 77077
info@bergbahn-pillersee.com | www.bergbahn-pillersee.com



2a Highlight: Blumenlehrpfad zum Berrsee
2b Jakobskreuz auf der Buchensteinwand
Tipp: In der Jakobskreuz ist auch Klettersteig

VIERSESELBAHN BUCHENSTEINWAND

05.05. – 26.10.2016 | 09:00 – 16:45 Uhr, täglich / daily

Von der Bergstation führt ein Steig vom Berghaus über den Kamm der Buchensteinwand zum Berrsee. Auf vier Panoramatafeln entlang des 1.670 m langen Blumenlehrpfades sind die umliegenden Berggipfel dargestellt und benannt. Der Alpengasthof Buchensteinwand ist der schönste Aussichtspunkt des Pillerseetales und von den umliegenden Orten durch schöne Wanderwege sowie bequem mit der Vieresselbahn Buchensteinwand erreichbar. Eine Vielzahl von Veranstaltungen und alle Sommer Highlights finden Sie unter www.bergbahn-pillersee.com/events

An uphill trail leads from the mountain station, from the Berghaus via the Buchenstein ridge to the mountain lake. The surrounding peaks are presented and named on 4 panoramic panels along the 1,670 m long natural floral trail. The Buchensteinwand guesthouse offers the most beautiful views of the Pillerseetales. It can be reached via beautiful footpaths through the surrounding area or via the 4-seater Buchensteinwand chairlift. Please check our website for all events and highlights in summer.

BERGBAHNEN FIEBERBRUNN

Lindau 17 | 6391 Fieberbrunn | T: +43 5354 56333
office@bbf.at | www.bergbahnen-fieberbrunn.at



3a Highlight: Wildseeloder
3b Highlight: Timoks Alm
Tipp: Geocaching am Fieberbrunn

GONDELBAHN STREUBÖDEN

14.05. – 29.05.2016, 04.05.06.2016, 11.12.06.2016, 18.06. – 26.10.2016 | 08:30 – 17:30 Uhr täglich / daily

Timoks Alm - Actionfans aufgepasst: Wie wir's mit einer rasanten Fahrt in Timoks Alpinecoaster? Oder lieber eine Entdeckungstour in Waldselgarten, Kletterpark, Abenteuerpfad und Wildgehege? **Langer Freitag:** Jeden Freitag im Juli und August hat die Gondelbahn Streuböden durchgehend bis 23:00 Uhr geöffnet und auch Timoks Coaster bleibt bis zur Dämmerung wach! **Timoks Alm:** Just the place for activity fans. How about a speedy ride on the alpine coaster or rather a discovering tour through the woodland ropes garden, climbing park, adventure trail, and game reserve? Every Friday in July and August the Streuböden cable car is opened nonstop until 11 p.m. and also Timoks Coaster stays awake until dawn.

GONDELBAHN LÄRCHFILZKOGEL

14.05. – 29.05.2016, 04.05.06.2016, 11.12.06.2016, 18.06. – 26.10.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr täglich / daily

Wildseeloder Fieberbrunn - der Allesskötnerberg: Neben Wanderwegen hat Mutter Natur den wohl schönsten Bergsee der Alpen hingezaubert: den Wildseelodersee. Und auch sonst kraxeln hier eine Menge Naturschönheiten herum: am Blumenweg ebenso wie auf den 5 Klettersteigen. The allround Mountain Wildseeloder Fieberbrunn: In addition to hiking trails, Mother Nature has produced the most beautiful mountain lake in the Alps, Wildseeloder Lake. There is also any amount of scenic attractions around here to clamber about on, for instance the flower trail as well as 5 via ferrata routes.

BERGBAHNEN ST. JOHANN IN TIROL / OBERNDORF

Hornweg 21 | 6380 St. Johann in Tirol | T: +43 5352 62293 | Fax: +43 5352 62293 12
info@bergbahnen-stjohann.at | www.bergbahnen-stjohann.at | www.hornpark.at



4a Hornpark Kletterwald
Tipp: Baumklettern
4b Mountaincart

6ER KABINENBAHN HARSCHBICHL

14.05. – 09.10.2016 | 09:00 – 16:30 Uhr täglich / daily (letztmögliche Talfahrt 17:00 Uhr)

Viel Fun und Action erwarten Sie diesen Sommer auf der Nordseite des Kitzbüheler Horns. Sei es beim Erklimmen der Klettersteige oder beim Ausstoben im Hochseil-Kletterwald Hornpark an der Mittelstation. Bei uns kommt jeder auf seine Kosten!

Als sei das nicht schon Spaß genug, können Sie ab der Sommersaison 2016 Ihren Mut auf der 5km langen Mountaincartstrecke beweisen. Auch Geocacher und Wanderer kommen nicht zu kurz und werden mit den schönsten Wegen rund ums Kitzbüheler Horn belohnt.

Visitors to the north side of the Kitzbüheler Horn mountain this summer can look forward to plenty of fun and action. From via ferrata fixed-rope climbing routes to nerve-jangling adventures high above the ground at the Hornpark high rope obstacle course next to the half-way station of the cable car, there really is something for everyone!

And as if that wasn't enough, from summer 2016 visitors will be able to test their courage and handling skills on a 5km mountain cart course. Thanks to the many beautiful hiking paths around the Kitzbüheler Horn, there is also plenty to see and do for walkers and fans of geocaching.

BERGBAHN KITZBÜHEL

Hahnenkamstraße 1a | 6370 Kitzbühel | T: +43 5356 6951-215
info@kitzski.at | www.kitzski.at



Kids Kletterpfad
Alpenblumengarten
Horngipfel-Höhenweg

HORNBAHN 1-2. HORNGIPFELBAHN

Tal- bis Mittelstation: Mittelstation bis Alpenhaus 05.05. – 09.10.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr
Mittelstation bis Horngipfel 05.05. – 09.10.2016 | 08:45 – 17:00 Uhr | Fahrten viertelstündlich / every 15 min.

2ER-SESSELLIFT BICHLALM

14. – 16.05.2016 | 21.22.05.2016 | 26. – 29.05.2016 | 04/05.06. und 11.06. – 09.10.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr
freitags und samstags 08.07. bis 20.08.2016 | 08:30 – 20:00 Uhr | Kassa bis 15:00 Uhr geöffnet!

PANORAMABAHN KITZB. ALPEN 1 + 2

18. – 19.06.2016 und 25.06. – 16.10.2016 | 08:45 – 16:30 Uhr

2er-Sessellift Bichlalm – spannende Momente schenkt das Kneippbecken, nahe der Bergstation! TOP am Horngipfel – Kids Kletterpfad: sicheres Klettererlebnis für die ganze Familie. Imposanter Karstwanderweg mit Start in der Trattalmulde. Der Alpenblumengarten beheimatet mehr als 300 blühende Hochgebirgsflanzen.

Bichlalm chair lift – the Kneipp facility promises moments of pure relaxation, near to the top station! TOP on the summit of the Kitzbüheler Horn – Kids' climbing path: a safe climbing adventure for the whole family. An imposing karst trail starting at the Trattalmulde. The Alpine flower garden is home to more than 300 blossoming Alpine plants.

BERGBAHN KITZBÜHEL

Hahnenkamstraße 1a | 6370 Kitzbühel | T: +43 5356 6951-215
info@kitzski.at | www.kitzski.at



5d Wandern mit KitzMountainGuides
5e Streif-Viewing
5f Single-Trails**

HAHNENKAMBAHN

26. – 29.05.2016, 11.06. – 26.10.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr | Nachtgondelfahrt jeden FR vom 24.06. – 07.10.2016
17:45 – 23:00 Uhr | Samstag Abend vom 02.07. – 03.09.2016 bis 19:00 Uhr

FLECKALMBAHN

17.06. – 25.09.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr

AER-SESSELBAHN GAISBERG

05.05. – 26.10.2016 | 08:30 – 17:00 Uhr

KITZ MOUNTAIN GUIDING: Täglich geführte Wanderungen – mit gültigem Bergbahnticket kostenlos. STREIF-VIEWING: Tauchen Sie ein in die berühmteste und gefährlichste Skiaufstiegsstrecke der Welt! Zwei Trailvarianten am Sportberg Gaisberg und der Fleckalm-Trail bieten sowohl für Anfänger als auch für Adrenalin-Junkies unbegrenzten Bike-Spaß**.

KITZ MOUNTAIN GUIDING: Daily guided tours – free with valid cable car ticket. STREIF-VIEWING: Get up close and personal with the most famous and dangerous downhill ski run in the world! Two trail variants on the Gaisberg sports mountain and the Fleckalm Trail offer unlimited biking fun for both beginners and adrenaline junkies**.

** Single/Downhill Trails Kitzbühel/Kirchberg: 1 Auffahrt / Tag mit Kitzbüheler Alpen Sommer Card möglich
** Single/Downhill Trails Kitzbühel/Kirchberg: 1 Single/trip/day included in Kitzbüheler Alpen Summer Card

WILDSCHÖNAUER BERGBAHNEN

Auffach 273 | 6313 Wildschönau | T: +43 5339 5353
buero@schatzbergbahn.at | www.schatzbergbahn.at



2b Panoramarundweg Schatzberg
2a Streichelzoo Markbachjochalm

SCHATZBERGBAHN

04.06.2016 – 03.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr
Mittagspause / Lunch break 12:00 – 13:00 Uhr

MARKBACHJOCHBAHN

05.05.2016 – 16.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr
Mittagspause / Lunch break 12:00 – 13:00 Uhr

Nahe der Bergstation der Markbachjochbahn befindet sich die Markbachjochalm mit dem beliebtesten Streichelzoo. Von dort aus führt ein netter Wanderweg zur bewirtschafteten Käsealm mit eigener Käseproduktion. Weiter über die „Horlerstiege“ gelangt man wieder zurück zum Ausgangspunkt. Am gegenüberliegenden Schatzberg begeistert der bequeme Panoramarundwanderweg, welcher am neu errichteten Speichersee „Gernalm“ vorbeiführt.

Near the mountain station of the Markbachjochbahn cable car is the Markbachjochalm with its popular petting zoo. There is a nice hiking trail from there to the Käsealm, a cultivated pasture, which produces its own cheese. Carry on across the Horlerstiege and you will return to the starting point. On Schatzberg, which lies opposite, you can enjoy the easy panoramic circular route, which passes by the newly constructed Gernalm reservoir.

KAISERLIFT KUFSTEIN

Obere Spärchen 17 | 6330 Kufstein | T: +43 5372 60 30
www.skiwelt.at | info@kaiserlift.at | www.kaiserlift.at



14a Kraftplatz „Adlerblick“

KAISERLIFT KUFSTEIN – 1er Sessellift

01.05.2016 – 31.10.2016 | 08:30 – 16:30 Uhr

Naturerlebnis Kaisergebirge – einfach den „Kaiser“ erobern
Der Kaiserlift in Kufstein ist die einzige Aufstiegshilfe in das Naturschutzgebiet Wilder Kaiser. Nach einer gemütlichen 20-Minuten-Lifffahrt erreicht der Fahrgast die auf 1.200 Höhenmeter gelegene Bergstation Brentenjoch. Hier befindet sich eine intakte Natur mit herrlichen Wanderwegen, Aussichtspunkten und traditionelle Hüttenkultur. Um das Bewusstsein zur Wahrnehmung der Naturkulisse des Kaisergebirges zu steigern, wurden an ausgewählten Standorten Kraftplätze errichtet.

Experiencing nature in the Wilder Kaiser mountain range – conquering the „Kaiser“ the easy way
The Kaiserlift in Kufstein is the only lift in the Wilder Kaiser nature reserve. After a comfortable 20-minute ride you arrive at the Brentenjoch mountain station situated 1200 meters above sea level. Here you will enjoy unspoilt nature, beautiful hiking tracks, summits which offer spectacular views and traditional mountain cabins where you can stop and enjoy food and refreshments. In order to enhance your perception of this wonderful scenic backdrop, we created places where you can rest and renew your energy along the way.



Kitzbüheler Alpen Sommer Card 2016

1 Card, 31 Lifte ... Einfach bärig!

Kitzbüheler Alpen

www.sommer-card.at



BERGBAHNEN ELLMAU - GOING

Weissachgraben 5 | 6352 Ellmau | T: +43 5358 23 20
bergbahnen.ellmau@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.ellmi.at



Ellmi's Zauberwelt | www.ellmi.at
Astbergsee

BERGBAHN SCHEFFAU

Schwärzach 2 | 6351 Scheffau | T: +43 5358 8153
bergbahnen.scheffau@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.kaiserwelt.at



KaiserWelt | www.kaiserwelt.at

BERGBAHNEN SÖLL - HOHE SALVE

Stampfanger 21 | 6306 Söll | T: +43 5333 5260
bergbahnen.soell@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.hexenwasser.at



Hexenwasser | www.hexenwasser.at
Aussichtsberg Hohe Salve

GONDELBAHN – Hexenwasser

14.05. – 23.10.2016 | 09:00 – 17:30 Uhr

GONDELBAHN HOHE SALVE – SÖLL

14.05. – 23.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr

KEAT – 4er Sessellift

14.05. – 23.10.2016 | 09:00 – 16:30 Uhr | Pause 12:00 – 12:45 Uhr

Im feuchtfröhlichen Naturerlebnis „Hexenwasser“ in Söll vergessen sogar coole Jungs, dass sie gar nicht wandern wollen. Mehr als 60 kreative Erlebnisstationen lassen bei Kindern und Erwachsenen in dem mit dem Tourismus-Staatspreis & dem Alps Award 2013 ausgezeichneten Freizeitpark keine Langeweile aufkommen. Auf der Hohen Salve ist die Aussicht durch die erste drehbare Panoramaterasse Österreichs, einer Windharfe und 15 Sonnenuhr-Stationen noch interessanter geworden. Highlight: Blaues Wunder, eine 240 m* große Indooranlage rund um das Thema „Wasser“.
Even cool kids tend to forget that they didn't really want to go hiking once they get to the "Hexenwasser" (witches water) nature park in Hochsöll. As winner of the coveted State Tourism Award & the Alps Award 2013, this recreational park has over 60 hands-on discovery stops leaving no time for boredom for children and adults. The view from the Hohen Salve has been enhanced by the addition of the first revolving panoramic terrace in Austria, a wind harp and 15 dials. Highlight: "Blues Wunder", a 240 m* indoor Area all about the topic "water".

BERGBAHNEN HOHE SALVE - HOPFGARTEN

Meierhofgasse 29 | 6361 Hopfgarten | T: +43 5335 2238
bergbahnen.hopfgarten@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.hohe.salve.at



Aussichtsberg Hohe Salve | www.hohe.salve.at
Speichersee Hohe Salve

SALVENBAHN I – Mittelstation Hopfgarten

14.05. – 16.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr

SALVENBAHN II – Hohe Salve, Hopfgarten

14.05. – 16.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr

Fantastische Ausblicke am Gipfel der Hohen Salve auf über 70 Dreitausender! Der bequeme Gipfelpieg mit zwei modernen Gondelbahnen (auch behindertengerecht) ermöglicht den Besuch der höchst gelegenen Wallfahrtskirche Tirols und den Start von wunderbaren Wanderungen. Der leichte und ohne Steigungen angelegte Panoramaweg um die Gipfelkuppe gibt 360° Rundblicke auf die umliegenden Berge frei. Müde Wanderbeine entspannen an den herrlichen Ruheplätzen am Speichersee Hohe Salve.

Fantastic views on the top over 70 peaks rising above 3000 metres. The visit of the highest pilgrimage church in Tyrol on the top and wonderful walks are possible without moving a muscle thanks to two modern cable cars (also wheelchair-friendly). The easy flat panoramic trail reveals wonderful views of all the surrounding mountains. Tired hiking-legs relax on the beautiful resting places around the lake Hohe Salve.

BERGBAHNEN WESTENDORF

Bergliffstraße 18 | 6363 Westendorf | T: +43 5334 2000
bergbahnen.westendorf@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.westendorf.at | www.alpinolino.at



Alpinolino Westendorf | www.alpinolino.at

ALPENROSENBAHN I+II – Alpinolino

14.05. – 23.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr

Ein Berg voll kleiner Wunder! Kuriose, spannende und überraschende Erlebnisse warten bei dem „Himmelsteig“ und dem „Holzwurmweg“ auf Amateurforscher und Hobbyabenteurer jeden Alters. Staunen ist garantiert, fragen ist erwünscht. Ein aufregender Entdeckerpark für kleine und große Forschergeister mitten auf der Choralpe.

A mountain full of small marvels! Curious, exciting and surprising discoveries await amateur sleuths and hobby adventurers of all ages on the "Himmelsteig" (path up to the skies) and "Holzwurmweg" (woodworm path) trails. You will certainly be amazed. We also welcome your questions. An exciting discovery park for research enthusiasts, young and old, right in the middle of the Choralpe mountain range.

BERGBAHN BRIXEN IM THALE

Lifffweg 1 | 6364 Brixen im Thale | T: +43 5334 8507-0
bergbahnen.brixen@skiwelt.at | www.skiwelt.at | www.filzalmsee.at



Filzalmsee Brixen im Thale | www.filzalmsee.at

GONDELBAHN HOCHBRIXEN – Filzalmsee

14.05. – 23.10.2016 | 09:00 – 17:00 Uhr

Rund um den idyllisch gelegenen Filzalmsee präsentieren sich für Groß und Klein Erholung, Spiel und spannende Entdeckungen wie z. B. Riesensandkiste, Wasserriesen, Riesenauge, Riesenhand, Riesenxylophon, Riesenweg, Tastquitz, Bachspielplatz, Baumhütten, Wasserspielplatz, Watbereich, Moorettröckchen, Moorschaukasten, Fußmassage, Erlebnis Fußsohle, Riesenwald, Riesen-Seen-Wanderung u.v.m.

There is relaxation, fun and adventure for old and young around the idyllically situated Filzalmsee lake – for example a water giant sandpit, water giant, giant eye, giant hand, giant xylophone, giants trail, touch quiz, river play area, tree houses, water play area, mud pool, peat pools, moorland showcases, foot massage, foot sole experiences, giant wood, giant-lake-hike etc.